

PlantaDoce.

Empresa

La Fundación Amgen dona 12,5 millones a la lucha contra el coronavirus

De la cantidad donada por la Fundación Amgen a escala mundial, 137.000 euros irán destinados a la compra de material sanitario en España y Portugal a través de Unicef España y de Cruz Vermelha Portuguesa.

PlantaDoce
2 abr 2020 - 12:08



La industria *farma* continúa mostrando su cara más solidaria frente a la pandemia del coronavirus. La biotecnológica Amgen donará, a través de su fundación, 12,5 millones de dólares (11,3 millones de euros) a diversas iniciativas mundiales en la lucha contra el Covid-19. **En Iberia, la donación será de cerca de medio millón de euros entre la aportación de la Fundación Amgen y otras iniciativas locales.**

Las donaciones se harán efectivas de la siguiente manera: Fundación Amgen hará una donación de 150.000 dólares (137.000 euros) que irán destinados a la compra de material sanitario. Las entidades receptoras de las donaciones serán Unicef España y Cruz Vermelha Portuguesa. Por su parte, Amgen Iberia aportará cerca de 70.000

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/la-fundacion-amgen-dona-125-millones-a-la-lucha-contra-el-coronavirus>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

euros cada mes que dure el confinamiento. Los fondos recaudados se donarán la iniciativa de investigación #yomecorono en España, a residencias de ancianos y al servicio de Bomberos en Portugal.

Amgen Iberia destinará, además, **200.000 euros adicionales de ayuda a otras iniciativas locales que estarán especialmente dirigidas a la compra de material sanitario.**

Adicionalmente, Amgen España ha donado 3.000 bolsas de refrigeración a la consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León para el envío de fármacos a pacientes que no pueden acudir a los hospitales.

“Nos encontramos ante un momento de máxima necesidad y emergencia, que nos enfrenta a retos sanitarios y de gestión sin precedentes. Desde Amgen creemos urgente aportar nuestro granito de arena, colaborar en todo momento con las autoridades sanitarias y ayudar a aquellas instituciones y organizaciones que están en la primera línea en la lucha contra el Covid-19”, explica Fina Lladós, directora general de Amgen para España y Portugal.